

22 févr. 2023

Des créations qui font revivre le savoir-faire lunévillois

Les céramiques de Nabil Ben Ameur, un artiste designer de Mattexey, aux émaux métallisés, sont à découvrir à la galerie de l'hôtel de ville. Un professionnel qui veut remettre à l'honneur ce savoir-faire perdu sur le territoire.

Corinne CHABEUF <iframe

src="https://www.google.com/maps/embed/v1/place?key=AIzaSyDiHURWISBISuxGE7m13IDBLgDbA5QiNvo&q=mairie - 22 févr. 2023 à 12:00 - Temps de lecture : 3 min



Les céramiques de Nabil Ben Ameur, un artiste designer de Mattexey, aux émaux métallisés, sont à découvrir à la galerie de l'hôtel de ville. Photo ER /Corinne CHABEUF

« Je suis très inspiré actuellement par l'art nouveau. » [Le céramiste designer, Nabil Ben Ameur, installé depuis onze ans à Mattexey](#), expose depuis mercredi dans la galerie de la mairie, ses créations évoquant le travail des artistes du début du XXe siècle.

25 févr. 2023

Des céramiques métallisées mettent en valeur les gestes des faïenciers du Lunévillois

Nabil Ben Ameur, céramiste et designer de Mattexey, présente jusqu'au 25 avril dans la galerie de la mairie de Lunéville, ses céramiques métallisées, un savoir-faire que possédait les artistes des faïenceries du Lunévillois, ainsi que ses créations mêlant verre et céramique.

L'Est Républicain - 25 févr. 2023 à 12:40 | mis à jour le 25 févr. 2023 à 12:59 - Temps de lecture : 1 min

Une coopération touristique de proximité dans la Mortagne

Au fil de la Mortagne, de Magnières à Moyen, cinq lieux de loisirs, de détente ou de culture ont décidé de faire leur promotion de façon coordonnée. Ils ont édité un dépliant disponible dans les mairies et les lieux de tourisme. Le document reprend l'essentiel des offres de chacun des partenaires.

L'Est Républicain - 03 août 2023 à 16:15 - Temps de lecture : 2 min